

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 6 (1861)
Heft: 6

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 14.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

REVUE MILITAIRE

SUISSE

dirigée par F. LECOMTE, major fédéral.

N° 6

Lausanne, 30 Mars 1861.

VI^e Année

SOMMAIRE. — Avis. — De la défense et de la neutralité de la Suisse. - III. — Des canons rayés suisses. — Landwehr fédérale. — Nominations dans l'état-major. — Nouvelles et Chronique.

AVIS.

Avec le prochain numéro, la *Revue militaire* commencera la publication, en suppléments séparés, et au prix de 2 francs, d'une *Esquisse des événements militaires et politiques de l'Italie en 1860*, qui comprendra une dizaine de feuilles d'impression, avec deux plans. Les personnes qui ne refuseront pas la première feuille seront considérées comme abonnées.

DE LA DÉFENSE ET DE LA NEUTRALITÉ DE LA SUISSE.

III.

Dans le courant du mois dernier, le 8 février, M. le colonel fédéral Aubert, inspecteur fédéral du génie, a donné aussi au *Cercle des officiers*, à Genève, une séance rentrant dans la série des entretiens que nous avons déjà signalés. L'honorable colonel s'est particulièrement préoccupé des routes stratégiques proposées récemment par le Conseil fédéral, et nous croyons intéressant, la question étant encore pendante, de mettre sous les yeux de nos lecteurs le résumé de cette exposition qu'en a donné le *Journal de Genève*, en y ajoutant quelques annotations :

« Le sujet, a dit M. Aubert, n'est pas nouveau. En effet, la nécessité de la création d'un réseau de routes au travers des massifs du St-Gothard a été suffisamment démontrée par l'expérience des évé-